

Avanzan 7 por una consejería del INE

VIOLETA HUERTA

El Comité Técnico de Evaluación de las personas aspirantes a cuatro consejerías del INE dejaron fuera al exconsejero presidente del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), José Juan Gómez Urbina, mientras otros siete mexiquenses avanzaron a la ronda de examen de evaluación, que se realizará el siete de marzo.

Entre quienes fueron aceptados son las personas que cumplieron con los requisitos legales y constitucionales, de acuerdo con la lista publicada, destacan varias mujeres.

Entre ellas: la actual consejera del IEEM, Sandra López Bringas; las exconsejeras electorales María Guadalupe González Jordán y Palmira Tapia Palacios, quien también fue presidenta del Consejo de Participación Ciudadana (CPC) del Sistema Anticorrupción, e integrante del secretariado técnico para constituir una nueva Constitución.

También avanzó la exconsejera electoral Sayonara Flores Palacios y el expresidente del Consejo de Participación Ciudadana (CPC) y excomisionado de transparencia, José Guadalupe Luna.

De igual forma, serán evaluados el exdiputado y exsecretario del Ayuntamiento de Metepec, Raymundo Guzmán Corroviñas; así como el exsecretario particular de la presidencia del IEEM, Diego Antonio García Vélez.

José Juan Gómez Urbina, el mexiquense que quedó fuera, fue parte del consejo destituido por el escándalo tras la asignación de un contrato a la empresa Cartonera Plástica en el año 2005.

En total, con la lista depurada quedan 531 aspirantes y se elegirán cuatro consejerías, entre ellas la presidencia del INE.

LISTADO

Cabe mencionar que en días pasado se dio a conocer que en el listado que se hizo público e incluye 664 solicitudes de inscripción que concluyeron el trámite, destacan una consejera actual, exconsejeras y exconsejeros, excomisionados del Instituto de Transparencia estatal y exintegrantes del Consejo de Participación Ciudadana (CPC) del Sistema Anticorrupción, entre otros.

El Comité Técnico de Evaluación revisará los expedientes de cada aspirante y el tres de marzo publicará la lista definitiva de quienes cumplieron con los requisitos para continuar con el proceso de selección.

En total se elegirán cuatro nuevos espacios en el Instituto Nacional Electoral.

Además, es de mencionar que La Junta de Coordinación de la Cámara de Diputadas y Diputados federal propondrá tres personas para las consejerías electorales y una más, que deberá ser mujer, para la presidencia del INE.

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA



En la lista depurada quedan 531 aspirantes del país.

Tras el examen del siete de marzo, el listado de quienes irán a la siguiente fase se publicará el 10 de marzo.